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Глава Угличского района Сергей МАКЛАКОВ уже давно всех своих подчиненных
приучил к тому, что совещания по наиболее проблемным и важным для города и района
объектам он проводит в рабочей атмосфере, с выездом на место строительства. Даже
из кабинета Главы невозможно объективно оценить, как продвигается та или иная
стройка и где необходимо «прибавить». Исполнители тоже знают, что от опытного глаза
хозяйственника не укроются даже мельчайшие недоработки. Сергей Валерьевич
халтурить не даст. Периодически в контрольные выезды Глава района берет
представителей средств массовой информации. На прошлой неделе, к примеру, мы
побывали на котельной в «Солнечном», Угличском заводе точного машиностроения, в
многоквартирном доме на улице Опарина, на Левом берегу, в музыкальной школе, на
строительной площадке садика в «Мирном» и в деревне Савино, где работает
бройлерный цех перепелов Угличской птицефабрики.      

  

Еще совсем недавно не верилось, что задуманным планам Главы района по газификации
Левого берега, строительству новой котельной в «Солнечном» и детского сада в
«Мирном» суждено сбыться. Сергей МАКЛАКОВ буквально живет этими стройками.

  

Подходим к дверям котельной в «Солнечном», и Глава с улыбкой вспоминает, как трудно
и не всегда гладко шла работа по строительству котельной.

  

– Не верится, да? – хитро прищуриваясь, спрашивает Сергей МАКЛАКОВ. – Помнишь,
как на закладке первого камня в фундамент котельной я сказал, что буду ставить
свечки в церкви, чтобы котельную все-таки построили. Даже и представить себе не
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можешь, сколько раз эта стройка была под угрозой срыва, но ничего, справились.

  

Внутри котельной блестят новые котлы, кругом самое современное оборудование,
совсем не то, что доживает последние дни на котельной «Угличмаша». Но Глава района

 приехал сюда не для того, чтобы просто «сделать картинку» для СМИ. У директора
угличского филиала ЯГК Антона ПЕРСИЧКИНА он узнает в какой стадии находятся
пуско-наладочные работы, нужна ли помощь от Администрации.

  

Новая котельная обеспечит теплом более чем шесть десятков многоквартирных домов,
молодежный центр, два детских сада и школу. Мощности котельной хватит и для
дальнейшего развития микрорайона.

  

– Котельная в «Солнечном» – это не просто строительный объект, а важный элемент
городской инфраструктуры, – правильно расставляет акценты для журналистов Сергей
МАКЛАКОВ. – Она позволит прекратить перебои с отоплением и горячей водой, и уже в
новом отопительном сезоне жители получат новое качество услуг, причем без
повышения тарифа.

  

Положительные эмоции ждут нас и на строительной площадке Угличского завода
точного машиностроения. Когда-то здесь была строительная база
«Угличгражданстрой», а теперь возвышается один из самых крупных промышленных
корпусов Углича. По словам Генерального директора строящегося завода Алексея
ПШЕНИЦИНА, первый корпус займет площадь в шесть тысяч квадратных метров. Здесь
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уже отлиты по специальной технологии полы, они не требуют дополнительных
фундаментов под оборудование. Станки можно будет свободно передвигать в
зависимости от потребностей производства.

  

– Уже завезена первая очередь оборудования, произведенного в Южной Корее, –
рассказал Алексей ПШЕНИЦИН. – В целом же производство планируется оснастить
самым современным оборудованием – от станков с ЧПУ до роботизированного
сварочного комплекса «Panasonic». Оборудование недешевое, но оно позволит
обеспечить высокое качество продукции для серьезных заказчиков, среди которых
такие компании, как «Газпром» и МОСЭНЕРГО.

  

И здесь опять можно услышать, что Администрация района делает все возможное,
чтобы ускорить сдачу завода, который планируется запустить 23 февраля следующего
года.

  

– У нас малый город, и нам, безусловно, нужно помогать нашим предпринимателям,
поскольку они дают рабочие места, во многом определяют социальный микроклимат в
городе и районе, – говорит Сергей МАКЛАКОВ. – Ведь один только этот завод
обеспечит работой и стабильной заработной платой более полутора сотен угличан.
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Администрация района старается помогать тем, кто развивает промышленное
производство, но и про сельское хозяйство никто и не думает забывать. Инвесторам,
которые готовы вложиться в угличское село, Глава района всегда окажет весомую
поддержку.

  

Реальные плоды такого сотрудничества мы увидели в деревне Савино Слободского
сельского поселения. Здесь «Угличская птицефабрика» открыла дополнительный

 цех по выращиванию бройлеров перепелов. Мощности там впечатляющие: до 54 тонн
перепелиного мяса в месяц.

  

Генеральный директор фабрики Валерий ЛУПАНОВ с гордостью продемонстрировал
журналистам новенький цех, на месте которого была старая заброшенная ферма.

  

– Идея открыть дополнительное производство по выращиванию перепелиного мяса
пришла год назад, – рассказывает Валерий ЛУПАНОВ. – Если по производству
перепелиных яиц угличане - одни из самых крупных в Европе, то по производству мяса
наблюдалось существенное отставание. А ведь на прилавках наших магазинов нет
подобной отечественной продукции – здесь «правят бал» французские и испанские
перепела. Новый цех можно считать первым шагом по преодолению этой недоработки.
Тем более что наша продукция – органическая, то есть экологически чистая. Мы сами
изготавливаем корма на основе качественной пшеницы.

  

Вот он - действенный ответ на различные санкции, не знаю, что там насчет
вертолетоносцев «Мистраль», а без французских перепелов мы точно проживем, будем
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есть перепелиное мясо угличского производства.

  

Активно в нашем городе идет и работа по расселению ветхого и аварийного жилья, по
темпам реализации областной программы на тысячу жителей Углич опережает даже
Ярославль и Рыбинск. Во время объезда города и района журналистам предложили
своими глазами оценить качество строительства социального жилья на примере дома №
60 по улице Академика Опарина.

  

16 квартир новой современной многоэтажки предназначены для детей-сирот и детей,
оставшихся без попечения родителей, и еще 31 квартира – под расселение аварийного и
ветхого жилищного фонда. Сюда переселятся жители старых домов с улиц Ленина,
Земляной Вал, Камышевского шоссе и дома № 65а на улице Опарина.

  

В России известны случаи, когда социальное жилье строится по технологии «тяп-ляп»,
но это неприемлемо для Углича. Дом здесь возведен по традиционной технологии –
полностью из кирпича. Это дает гарантию того, что здание простоит много лет и будет
долго служить своим жильцам. Квартиры здесь сдаются с бюджетной отделкой «под
ключ», поэтому никаких дополнительных ремонтов не требуется – уже сейчас можно
въезжать, расставлять мебель и жить.

  

– Расселение ветхого и аварийного жилья – одна из приоритетных задач для меня
лично и всей Администрации Угличского муниципального района, – подчеркивает
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Сергей Валерьевич. – Мне кажется очень важным, чтобы любой человек после
напряженного трудового дня мог прийти в теплый благоустроенный дом, к своей семье.
В то же время все мы хорошо понимаем, что ветхое и аварийное жилье не только не
обеспечивает комфортного проживания граждан, но и создает прямую угрозу для их
жизни и здоровья. Поэтому Администрация района принимает самые активные действия
для решения данной задачи.

  

Свое жилье хорошо, а еще лучше, когда оно комфортное и удобное для жизни. На
встречах с избирателями Глава района пообещал, что сделает все от него зависящее,
чтобы газифицировать, наконец, Левобережную часть города. Слова не разошлись с
делом и магистральный газопровод уже построен.

  

– Природный газ – это не просто услуга, а принципиально новое качество жизни, –
уверен Сергей Валерьевич. – Поэтому сразу после вступления в должность я

 начал активно заниматься этим вопросом. И вот сейчас заканчиваем проект по
газификации этой части города.

  

Строительство основной магистрали – это лишь первый шаг. Дальше уже сами жители
должны проделать большую работу: провести собрания, принять решения о
подключении к газу, заказать проекты. В конечном итоге цена вопроса для семьи
выльется в приличную сумму – порядка 50-100 тысяч рублей. Но эти средства,
безусловно, окупятся.
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Детский сад в «Мирном», который получит название «Умка», кто бы что ни говорил,
строят, как задумали.

  

– Здесь мы идем по графику, – успокоил нас Глава района. – Конечно, бывают и
шероховатости, но мы стараемся выдерживать тот ритм, который был задан в сетевом
графике. Нам важно активно вести строительство детского сада еще и для того, чтобы
иметь возможность уже в следующем году начать работы по строительству второго
детского сада на 220 мест. Для Администрации района решение проблемы с нехваткой
мест в детских садах стоит на первом месте.

  

Строители уже ведут внутреннюю и внешнюю отделку, занимаются благоустройством
прилегающей территории. Мы заходим внутрь здания, здесь будет располагаться одна
из групп. Опытным взглядом Глава района окидывает помещение и сразу же находит
недоделки.

  

– Обычно на такие мелочи строители машут рукой, – показал мне Глава района на
слегка заметные сколы у окна. – Ничего, все поправят.

  

Видно, что на этой стройке Сергей МАКЛАКОВ – не гость, он здесь ориентируется даже
получше строителей. Сергей Валерьевич охотно вникает даже в мельчайшие нюансы и
не соглашается на сомнительные решения.

  

Контролирует Глава и ремонт музыкальной школы. Здесь уже выполнен капитальный
ремонт фасада, заменены полы и окна, завершается отделка актового зала.

  

– Нам серьезно помогла область, но и мы решили не отставать, – рассказывает Глава
района Сергей МАКЛАКОВ. – Из Гранта Министерства культуры, который мы получили в
Год культуры, 1,8 миллиона рублей мы направим на укомплектование
отремонтированной музыкальной школы необходимым оборудованием.

  

После таких выездов у Главы района работы только прибавляется, но без личного
контроля он не может, кабинетная работа не для Сергея МАКЛАКОВА.
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